

Résolu: Conformément audit rapport, de rejeter la réclamation ci-dessus.

5.—MM. les Echevins L. A. Lapointe et Leslie Boyd se présentent devant le Bureau, et soumettent une demande des journalistes de l'Hôtel de Ville, afin de faire porter leur allocation de \$100 à \$150 pour l'année 1914.

Sous considération.

6.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$74,562.27, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—(16654) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de transférer à la "Ford Motor Company of Canada Limited", un permis qui a été accordé le 17 mars 1913 à la "Motor Import Company", aux fins d'être autorisée à emmagasiner de la gasoline dans un réservoir souterrain, au No 973 Sainte-Catherine Ouest.

Résolu: De transférer le permis en question à la "Ford Motor Company of Canada Limited".

8.—Soumis un ordre de la Commission des Utilités Publiques, sur la requête de P. Murphy et la Compagnie des Tramways de Montréal, intimée.

Résolu: De référer au Département en Loi.

9.—(13838) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, transmettant le dossier en rapport avec l'expropriation de la partie du lot du cad. No 1703, subd. 92, quartier Saint-Antoine, et informant le Bureau que le propriétaire du terrain en question refuse de fournir ses titres au notaire de la Ville, pour la préparation du contrat de vente.

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions de prendre les procédures nécessaires contre le propriétaire.

10.—(16614) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant les soumissions reçues pour la réparation du toit du poste No 35, dans le quartier Ahuntsic.

Résolu: De confier l'exécution de ces travaux aux plus bas soumissionnaires, MM. J. E. Blanchard & Cie, au prix de leur soumission, savoir \$75, à être chargé sur le crédit voté pour l'entretien des édifices municipaux.

11.—(16647) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de voter une somme additionnelle de \$50, pour retenir les services de M. A. Rolland, engagé temporairement pour remplacer M. Richard, commis dans le Département de la Voirie.

Résolu: De voter ladite somme de \$50 pour retenir les services de M. Rolland jusqu'au 31 décembre.

12.—(16658) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur la demande faite par les héritiers de l'expompier Augustin Cardinal, pour le paiement d'une indemnité de 1,000.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

13.—(16627) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Ernest Jones, à la position de chauffeur, en remplacement de M. Ben. Howick, démissionnaire.

Résolu: D'approuver ladite nomination, devant prendre effet à compter du 18 novembre courant, à raison de \$950 par année.

14.—Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de vendre à vente privée à M. Gregorio Vendetti, une lisière de terrain située au coin des rues Robin et St-Timothée, mesurant environ 448,389 pieds carrés approximativement, faisant partie du lot du cadastre No 904 du quartier Saint-Jacques.

15.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 16 novembre courant, au sujet de l'envoi d'une délégation à Québec, pour surveiller les intérêts de la Cité en rapport avec le bill qui sera soumis à la Législature.

Résolu: De faire rapport au Conseil, que le Bureau des Commissaires croit que le Comité de Législation, tel qu'il est constitué, est parfaitement en position de défendre ce bill, avec les avocats de la Cité, et que si, pour des raisons particulières, un ou d'autres échevins doivent être délégués à Québec, le Conseil pourra le faire en temps utile.

Resolved: To reject said claim, as recommended by the Law Department.

5.—Aldermen L. A. Lapointe and Leslie Boyd appeared before the Board and submitted a petition from the City Hall Reporters, asking that their annual grant of \$100 be raised to \$150 for 1914.

Consideration deferred.

6.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, to the amount of \$74,562.27, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—(16654) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the permit granted on the 17th March last to the Motor Import Co., to store gasoline in an underground tank, at No. 973 St. Catherine street West, be transferred to the Ford Motor Co. of Canada Ltd.

Resolved: To concur in said report.

8.—Submitted an order issued by the Public Utilities Commission in the case of P. Murphy, Petitioner, and the Montreal Tramways Co., Respondent.

Referred to the Law Department.

9.—(13838) Submitted a report from the City Clerk, transmitting the documents in connection with the expropriation of a part of Cad. lot No. 1703, subd. 92, St. Antoine Ward, and informing the Board that the owner of the said lot refuses to furnish his titles to the City's Notary for the preparation of the deed of sale.

Referred to the Law Department with instructions to take the necessary proceedings against the owner.

10.—(16614) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the tenders received for the repairing of the roof of No. 35 station, in Ahuntsic Ward.

Resolved: That the contract for said work be awarded to the lowest tenderers, Messrs. J. E. Blanchard & Co., at the price of their tender, to wit: \$75, the said sum to be charged against the appropriation voted for the maintenance of municipal buildings.

11.—(16647) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an additional sum of \$50 be voted in order that Mr. A. Rolland, who has been temporarily engaged to replace Mr. Richard, clerk in the Road Department, may be kept in the City's employ.

Resolved: To vote said sum of \$50 to pay Mr. Rolland's salary until the 31st December.

12.—(16658) Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the application from the heirs of ex-fireman August Cardinal, for the payment of an indemnity of \$1,000.

Referred to the Law Department for a report.

13.—(16627) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the appointment of Mr. Ernest Jones as stoker vice Mr. B. Howick, who has resigned.

Resolved: To approve said appointment, the same to date from the 18th November instant, Mr. Jones' salary to be \$950 per annum.

14.—Resolved: To report to Council, recommending that a strip of land situated at the corner of Robin and St. Timothée streets, forming part of Cad. lot No. 904, St. James Ward, and having an area of about 448,389 feet, be sold by private sale to Mr. Gregorio Vendetti.

15.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 10th November instant, anent the sending of a delegation to Quebec to look after the interests of the City in connection with the bill which is to be submitted to the Legislature.

Resolved: To report to Council, that the Board of Commissioners are of opinion that the Legislation Committee, as constituted, is quite in position to defend said bill, with the assistance of the City Attorney and that, in case it should be deemed advisable, for any special reasons, to send one or more Aldermen to Quebec, the Council may do so in due time.